

Les FARC AP plaident pour un cessez le feu bilatéral pour avancer dans les dialogues de paix



La Havane, 25 mai, (RHC).- Les délégations du gouvernement colombien et des Forces Armées Révolutionnaires de Colombie, Armée du Peuple poursuivent à La Havane les conversations de paix dans le cadre du 37^e cycle des négociations qui est centré sur le thème des droits des victimes.

Dans un communiqué la guérilla met l'accent sur la nécessité de parvenir au plus vite à un cessez le feu bilatéral pour avancer dans le processus de paix et éviter de nouvelles victimes. L'appel a lieu après que les FARC aient annoncé la suspension de la trêve unilatérale qu'elles avaient décrétée en décembre, face aux attaques de l'armée.

La semaine dernière, 26 membres de la guérilla sont morts lors d'un bombardement de l'armée contre un campement des FARC

Le gouvernement du président, Juan Manuel Santos a annoncé sa décision de poursuivre les négociations de paix, même s'il entend continuer son offensive contre des structures de la guérilla.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/57103-les-farc-ap-plaident-pour-un-cessez-le-feu-bilateral-pour-avancer-dans-les-dialogues-de-paix>



Radio Habana Cuba